

# Jahreschronik 2018

## Schwäbischer Albverein

Vorsitzender : Hans Kurz  
Bächweg 6  
73463 Westhausen  
Tel. 07363 / 6261  
Email : [hm.kurz@kabelbw.de](mailto:hm.kurz@kabelbw.de)



Winterwanderung um Westhausen

Bei Frühlingshaftem Wetter starteten wir ins Wanderjahr 2018. Mit einer Route um Westhausen , konnten wir den Teilnehmern Stellen zeigen wo man nicht alle Tage vorbei kommt.

Bereits im Februar folgte eine HTW von Wasseralfingen nach Onatsfeld. Auf der Strecke konnte man einige stillgelegte Sandgruben aus früheren Jahren sehen.



Wanderung bei Hülen

Rund um Hülen machten wir im März eine schöne HTW. Bei wunderschönem Wetter hatten wir einen herrlichen Blick auf die Kapfenburg, sowie in das Jagsttal mit Reichenbach, Westhausen und den Bucher Stausee.

Eine Stadtführung besonderer Art erlebten wir in Schwäbisch Gmünd mit unserer ehemaligen Gauvorsitzenden Angelika Rieth Hetzel. Gekonnt führte Sie uns durch die Gassen der Stauferstadt wo wir zum Abschluss noch eine Kaffeepause einlegten.

Zu unserer Traditionellen 1. Maiwanderung ging es ins Kochertal nach Untergröningen. Eine Rundwanderung um Untergröningen, Obergröningen mit vielen einzelnen Höfen, sogar ein Weiler mit dem Namen Tyrol lies die Teilnehmer nur so staunen. Man konnte fast meinen man bewegt sich im Gebirge.



Vom Braunen Berg nach Westhausen

Seit längerer Zeit machten wir wieder eine Wanderung von Röthard zum Braunen Berg. Über eine große Anzahl von Teilnehmern konnten sich unsere Wanderführerinnen sehr freuen. Die Gruppe war so begeistert, dass sich gut die Hälfte der Teilnehmer zu Fuß auf den Rückweg nach Westhausen machten.

Im Juni ging es zum wandern ins Bühlertal. Von Kottspiel nach Bühlertann über einen Höhenzug mit herrlicher Aussicht in Richtung Hohenlohe und Schwäbisch Hall.

Auch eine Radtour durfte in unserem Jahresprogramm nicht fehlen. So machten wir uns am 11.7. über den Stausee Lippach zu unserem Ziel Oberschneidheim auf den Weg. Nach einer ausgiebigen Pause am See ( Freibad ) ging die Fahrt über Zöbingen, Lippach und Lauchheim wieder zurück nach Westhausen.

Das Schweindorfer Waldfest war 2017 so gut besucht, dass wir 2018 noch einmal eine Wanderung dorthin machten. Unser Wanderführer änderte die Anlaufstrecke und schon sieht alles ganz anders aus. Das Fest mitten im Wald bei zünftiger Blasmusik hat etwas für sich.



Ausflug an den Brombachsee

Zu unserem Jahresausflug ging es über den Altmühlsee an den Brombachsee. Bevor wir mit dem Schiff eine Rundfahrt um den See machten, gab es ein Zünftiges Vesper. Nach der Schifffahrt machten wir noch einen Besuch in der Fuchsienstadt Wemding, bevor wir den Abschluss in Rudelstetten ansteuerten. 42 Erwachsene und 8 Kinder erlebten einen herrlichen Tag.

Im September gab es ein Angebot der OG Wasseralfingen mit drei Rundwanderungen und einer Marathonstrecke. Wir suchten uns eine mittlere Tour über die Erzgrube aus. Nach einem geselligen miteinander in der Frischen Quelle ging der herrliche Tag zu Ende.



Bezirkswandertag in Lauchheim

Traditionell findet im Oktober immer der Bezirkswandertag statt. 2018 war er bei der OG Lauchheim. Unter den 25 teilnehmenden OG belegte unsere OG mit Stolz den vierten Platz. In Gesprächen mit Freunden aus anderen OG und ein schönes Nachmittagsprogramm ging die Zeit viel zu schnell vorbei.

Da wir dieses Jahr keine Ehrungen langjähriger Mitglieder hatten, entschied sich die Vorstandschaft keinen Familientag durchzuführen. Als Ersatz gab es einen Lichtbildervortrag über den Jakobsweg in Spanien. 44 Personen besuchten den Vortrag, und bestätigten der Vorstandschaft eine gute Wahl.

Mit unserer Jahresabschlusswanderung nach Killingen beendeten wir unser interessantes Wanderjahr 2018.